

# Desacuerdo laboral en la UMH

► Trabajadores de las cafeterías de los aularios de La Galia y Altabix convocan una huelga contra la modificación de su jornada mientras se resiente el servicio que se presta a alumnos y profesores

J. A. M.

■ Los estudiantes y profesores de la Universidad Miguel Hernández tendrán hoy muy complicado comer en los aularios de La Galia y Altabix por la huelga que han convocado trabajadores de la empresa Catering 45 como protesta por un cambio en sus jornadas laborales, que pasan de ser intensivas a partidas en dos tramos cada día.

La huelga tendrá lugar hoy y mañana, así como los días 30 y 31 de marzo, entre las 13 y las 16 horas, y su objetivo es que la empresa retire la decisión de partir las jornadas de trabajo en dos y que adopte medidas para corregir lo que consideran un «desequilibrio económico financiero del contrato».

Los trabajadores también se quejan de falta de personal y de que la empresa no está cumpliendo con el contrato que firmó con la Universidad para prestar el servicio, aunque estos motivos no figuran en la convocatoria de la huelga.

Por su parte, desde Catering 45 aseguraron ayer a este diario



Alumnos almorzando ayer en la cafetería de Altabix rodeados de platos y vasos sucios. INFORMACIÓN

que sí que se está cumpliendo con el personal pactado en el contrato que entró en vigor el pasado 1 de enero, en contra de lo que ma-

nifestaron varios empleados ayer a este diario.

Concretamente, Catering 45 explicó que en la cafetería de Al-

tabix trabajan las siete personas que constan en la propuesta que ganó el concurso público para prestar el servicio. No obstante, ad-

**La empresa defiende que se dispone de todos los medios para atender las necesidades de la comunidad universitaria**

mitieron que en el cafetería de La Galia solo hay una persona trabajando, y no cuatro como se refleja en el contrato. La adjudicataria del servicio asegura que en La Galia solo trabaja una persona porque no existe demanda suficiente para tener a más empleados, ya que se trata de una cafetería que antes no estaba en funcionamiento.

Así, desde la empresa sostuvieron que el único problema que trasladan los empleados, y que ha motivado la huelga que empieza hoy, es el cambio sobre las relaciones de trabajo.

Mientras tanto, son los usuarios de las cafeterías, estudiantes y profesores, los que están sufriendo las consecuencias de este conflicto, ya que los empleados afirman «no dar a basto» para atenderles. Una situación que lleva a que cada mañana tras el almuerzo, o la comida, las mesas permanezcan mucho tiempo sucias y llenas de platos y vasos sin que nadie los recoja. Los afectados aseguran que es por falta de personal, mientras que otros apuntan a que se trata de una medida para presionar a la empresa.